

# ふじみみ 4月号



## 経営理念

練馬区社会福祉事業団は、人権尊重を理念とし、地域で最も信頼され、喜ばれるサービスの提供を、効率的でバランスのとれた経営を持って行い、区民福祉の向上を図ります。

発行 富士見台デイサービスセンター

## 🌸🌸 令和5年度→令和6年度へ 🌸🌸

## 富 士 見 台 デ イ カ ラ の お 知 ら せ

富士見台デイサービスセンターでは、人事異動により4名の職員が転出し、2名の職員が転入してきます。転入する職員については、次回の『ふじみみ』で紹介させていただきます。今回は、転出する職員から、皆様へのメッセージを記載します。

まず、練馬区立高松デイサービスセンターへ転出することになりました“鎌田介護士”です。鎌田介護士は、富士見台デイサービスセンターで2年間勤務しました。

【鎌田介護士】今の気持ちを漢字一文字で！『輝』です。

自他共に輝く未来の為に日々成長していきたいです。

### ① お客様への メッセージ

二年間お世話になりました。皆様の笑顔と温もりから元気もらい、私が励まされておりました。ありがとうございます。行政サービスと“人の情”のバランスはとても難しいですが、皆様の笑顔の為にこれからも邁進していきます。



### ② 今後の決意表明

「今日も楽しく良い一日だった」と感じていただけるよう努めます。これからも素敵な時間を刻んでいってください。

次に、練馬区立高松デイサービスセンターへ転出することになりました“佐藤介護士”です。佐藤介護士は、富士見台デイサービスセンターで2年間勤務しました。

【佐藤介護士】今の気持ちを漢字一文字で！『近』です。

配属先が、今までよりも家から近くなるのでホッとしています。

### ① お客様への メッセージ

いつも富士見台デイサービスセンターをご利用下さいましてありがとうございます。これからもご愛顧いただけましたら幸いです。皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。



『タクティール』の活動を取り入れて、活躍されました。

### ② 今後の決意表明

真摯に淡々とです。

次に、非常勤職員から正規職員になり、大泉デイサービスセンターで新規採用されることになりました“滝下介護士”です。滝下介護士は、富士見台デイサービスセンターで約半年間勤務しました。

【滝下介護士】今の気持ちを漢字一文字で！『礼』です。

① お客様への  
メッセージ

他業種からの転職で右も左もわからない私をやさしく迎えてくださりありがとうございました。毎日皆様からたくさんのことを学ばせていただきました。またお会いできる日を楽しみにしています。



② 今後の決意表明

富士見台デイで学んだことを活かしてより良いお手伝いができるように頑張ります。

最後に、練馬区社会福祉事業団 本部事務局へ転出することになりました“中山所長”です。中山所長は、富士見台デイサービスセンターの管理者として5年間勤務しました。

【中山所長】今の気持ちを漢字一文字で！『挑』です。

令和6年4月1日から、デイ事業課長として勤務することになりました。デイ事業課長は区内に11か所のデイサービスを統括するのが主な役割になります。デイ事業課長という新たな立場と新たな環境に挑戦する気持ちから『挑』にしました。

① お客様への  
メッセージ

平成31年4月1日から、5年間富士見台デイの管理者として勤務してまいりました。たくさんの方々に出会い、皆様の笑顔に支えられた5年間でした。現在120名の方々にご利用されています。皆様が健康を維持し、お元気に過ごされることを心から願っております。どうもありがとうございました。

② 今後の決意表明

これまでの経験や知識を活かし、11か所のデイサービスにおいてより良いサービスを提供できるようにしてまいります。



【平成31年4月】



【5年後の所長】

## 令和6年2月の利用状況報告

令和6年3月1日時点での一般型デイサービスセンターをご利用のお客様は101名、認知症対応型デイサービスセンターをご利用のお客様は16名です。先月よりも利用開始するお客様が増えました。

【一般型（定員40名）】

【認知症対応型（定員12名）】

利用率	平均介護度
81.1% (約32.4名/日)	2.46

利用率	平均介護度
51.7% (約6.2名/日)	3.88

8名の方が新たにご利用を開始されました。イベントなど多数企画しております。振替や臨時利用承ります。水曜日など空席があります。振替や臨時利用承ります。

富士見台デイサービスセンターでは、毎月の活動の様子をブログでもお知らせしています。

“富士見台デイ”と検索してください。

富士見台デイ

検索



